

Neckargemünd, 07.04.2021

Information zur Beschulung ab dem 12.04.2021 in der Abteilung Berufliche Bildung

Liebe Schülerinnen und Schüler der Abteilung Berufliche Bildung,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Betreuerinnen und Betreuer,

nach den uns zum jetzigen Zeitpunkt vorliegenden Informationen der Kultusverwaltung stellt sich die Beschulung in den Klassen der Abteilung Berufliche Bildung an der Luise für die Zeit nach den Osterferien unverändert dar:

Die Klassen der **Jahrgangsstufen 1 und 2 der Sonderberufsfachschule** erhalten weiterhin Fernlern-Unterricht („Homeschooling“). Ein Präsenzunterricht wird für diese Klassen nicht stattfinden.

Leistungsüberprüfungen (Klassenarbeiten) können in der Schule stattfinden. Die Klassenlehrer setzen sich hierzu mit den Schülern in Verbindung.

Der bisherige Stundenplan wird beibehalten.

Sowohl für die **Abschlussklasse der Sonderberufsfachschule** (3SBFW3) als auch für die beiden Klassen des Bildungsgangs **Vorqualifizierungsjahr Arbeit/Beruf (VAB)** wird der Wechsel zwischen Fernlern- und Präsenzunterricht in Neckargemünd mit A- und B-Wochen fortgeführt. Weitere Informationen werden den Schülern gegebenenfalls über die Klassenleitung bekannt gegeben.

Herzliche Grüße

Noëlle Soerensen und David Herion